



## EDUCACIÓN

## La Universidad de la Experiencia clausura el curso con 16 graduados

**M. B.**  
TORO

La Universidad de la Experiencia de Toro clausurará el día 9 de junio el curso académico, en el que se gradúan este año 16 alumnos, los cuales recibirán unos días antes, concretamente el día 4, los diplomas correspondientes y la banda o beca en el acto que tendrá lugar en el Paraninfo de la Usal, en Salamanca.

En Toro el acto será por la tarde en el teatro Latorre y, según informó la coordinadora, Teresa de Pedro, será la primera vez que se cuente con un ponente en la clausura, ya que hasta ahora solo había estado presente en las inauguraciones de cada curso. De momento no ha sido concretado el autor o autora de la ponencia, pero sí se sabe que en el acto estarán presentes las autoridades universitarias, de la Junta y municipales, quienes entregarán a los alumnos graduados los reconocimientos.

La Universidad de la Experiencia, que imparte sus clases en el instituto González Allende, ha contado este curso de 116 alumnos. El periodo de matrícula para el próximo curso se abrió el pasado lunes y permanecerá operativo hasta el 16 de junio. El segundo periodo será del 1 de septiembre al 31 de octubre, sólo si quedan plazas vacantes. El inicio del curso está previsto para la primera semana de octubre. El programa está destinado a personas mayores de 55 años sin requisitos previos. ■